
3 Pièces

113 m²

Réf. BSM230129

1 749 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Situé  sur  la  Cap  Martin,  à  10  minutes  de  MONACO,  à  quelques

encablures  de  l'Italie,  ce  penthouse  est  idéalement  intégré  dans  les

jardins  méditerranéens  de  la  Villa  Gabriella,  un  ensemble  immobilier

paysagé de haut de gamme harmonieusement implanté face à la baie

de MONACO, avec accès direct la mer par le chemin des douaniers.Le

penthouse est  un 3 pièces luxueux de 70 m² exposé ouest,  avec vue

jardin, vue mer et vue MONACO. Il comprend un hall d'entrée donnant

sur  le  séjour,  une  cuisine  parfaitement  équipée,  deux  chambres  avec

armoires intégrées, une salle de douche en marbre avec rangement ...

Situated  on  Cap  Martin,  just  10  minutes  from  Monaco  and  a  stone's  throw  from

Italy,  this  penthouse  is  ideally  integrated  into  the  Mediterranean  gardens  of  Villa

Gabriella,  an  upmarket,  landscaped  development  harmoniously  set  in  front  of  the

bay  of  Monaco,  with  direct  access  to  the  sea  via  the  chemin  des  douaniers.The

penthouse is a luxurious, west-facing 70 sq m 3-bedroom apartment with garden,

sea and Monaco views. It comprises an entrance hall leading to the living room, a

fully-equipped  kitchen,  two  bedrooms  with  built-in  wardrobes,  a  marble  shower

room with built-in storage and a separate ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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